

KERMESSE-JOURNAL

Organe officiel de la grande Kermesse de Montréal, au profit de l'Hôpital Notre-Dame

PROPRIÉTAIRE—NEMO

RÉDACTEUR : TU ET EGO

ABONNEMENT POUR LA SEMAINE \$10,

PRIX DU NUMERO 5 Cents

No 7

MONTREAL, 10 JUIN 1884

No 7

ADIEU !

On nous a fait les offres les plus brillantes pour nous engager à continuer le *Kermesse-Journal*

La Banque de Montréal et M. Eno nous offrent dix sept cents millions à 3½ pour cent, notre dignité ne nous permet pas d'accepter.

Notre journal est né avec la Kermesse, il mourra avec elle.

La même tente les a vu naître, le même souvenir les fera vivre de la vie du passé.

D'autres événements pourront surgir dans le monde ; les empires pourront succomber, on pourra avoir des élections générales, les beaux czars pourront retomber dans le marasme, ou sauter par la dynamite, la session de Québec pourra finir, tout cela n'est pas digne d'être enregistré dans notre feuille et nous aimons mieux briser notre plume que de l'utiliser à d'aussi vulgaires sujets.

NEMO.

SAMEDI

ADIEUX A LA KERMESSE

Encore une belle journée pour la Kermesse. L'orage de mardi est oublié.

Le trésor des pauvres malades va toujours grossissant.

Français, Anglais, Canadiens, Américains et Irlandais, qui avez de votre obole ou de votre or, contribué à la belle recette dont la Kermesse va bientôt se faire gloire, envoyez sans crainte vos blessés et vos malades aux bonnes sœurs de l'Hôpital, et vous verrez ce que la charité chrétienne, le dévouement et le zèle peuvent faire quand le devoir et la reconnaissance sont d'accord et qu'ils sont secondés par un peu de cet argent qui fait le bonheur ou le malheur, l'honneur ou la disgrâce de la pauvre humanité selon l'usage qu'elle en fait.

Samedi soir le dernier dîner a été donné à la Kermesse et soixante-quinée convives—la plupart des jeunes gens invités par Madame Size, y ont pris part.

En entrant sous les tentes presque tous ces messieurs prenaient le *Kermesse-Journal*. "Impossible de dîner sans cela," nous a dit le plus aimable.

Puis, avant de passer dans la salle à manger, on

s'arrêtait au comptoir des fleurs afin qu'une main mignonne attachât à la boutonnière le bouquet traditionnel.

Le dîner a été très gai ; le menu était si recherché, le service si parfait, le vin si bon, que la joyeuse humeur était devenue de l'enthousiasme lorsque la santé des dames a été proposée.

Malgré l'augmentation du prix d'entrée il y avait foule à la Kermesse samedi soir, mais grâce à cette augmentation il n'y avait pas l'encombrement, la confusion de jeudi et vendredi soir. Tout le monde, — vendeuses, acheteurs et habitués s'en trouvaient bien.

Aujourd'hui on a vendu à l'encan toutes les décorations de la salle, tout ce qui a été acheté pour le service du bazar et tous les objets qui n'ont pas été rallés ou vendus pendant les autres jours de la Kermesse. On a eu là l'occasion de se procurer à bon marché une foule d'objets utiles ou de fantaisie.

On ne croirait pas que touchant à sa fin, le bazar ait été enrichi par un nouveau cadeau. Tel est cependant le cas—et il ne vous en coûtera que dix cents pour voir ce cadeau qui est une double merveille. Merveilleux le contenant, délicieux petit coffret en or ciselé et émaillé, d'un travail exquis. Merveilleux le contenu, un minuscule colibri au plumage varié qui surgit de l'intérieur et fait entendre un ramage ravissant. Son petit bec et ses petites ailes s'agitent avec tant de gentillesse, enfin ce chef-d'œuvre de mécanique est d'un naturel et d'une perfection qui tiennent du prodige.

Les messieurs, protecteurs de l'Hôpital, amis des Dames Patronesses et de leur œuvre se sont chargés de la clôture de la Kermesse. Ils ont organisé, pour demain soir, un concert magnifique qui sera donné sous les tentes de la Place d'Armes. Les meilleurs musiciens, les artistes favoris, les chantuses les plus appréciées du public se sont offerts à y prendre part. Les dames de la Kermesse ont été priées de s'y rendre avec leur costume d'ambulancières, ce costume que tout le monde et surtout les messieurs ont beaucoup admiré. Le coup-d'œil sera charmant. Les prix d'entrée ne sera que de 50 centins et s'ajoutera à la recette de la Kermesse au profit de l'Hôpital Notre-Dame, cette institution si précieuse, si utile, qui reçoit les malades de toutes les origines, qui leur prodigue les meilleurs soins et qui s'est acquis le respect et la sympathie de toute la ville de Montréal.